

La transmission des savoirs avant tout



Le vitrail requiert beaucoup de soins et les jeunes apprentis ne manquent pas de persévérance

« La disparition récente d'un de nos militants et ami nous a beaucoup attristés et fait ressentir le sentiment de nos fragilités », ainsi s'exprimait Alexandre Drouhin, président de l'Outil en main.

Renouveler en permanence l'effectif de bénévoles pour pérenniser les activités de découvertes pour les enfants est le souci des équipes, en gardant une grande souplesse dans les heures d'engagement aux ateliers, qui se déroulent les mercredis après-midi, hors vacances scolaires.

Repartis sur deux sites à Troyes, et à la campagne, la vingtaine d'ateliers de métiers manuels et artistiques de l'association accueillent, dans un parcours sur deux ans, des enfants de 9 à 14 ans, pour leur faire découvrir, par la pratique,

différents savoirs, sous le mode d'activités de loisirs. Les enfants sont guidés par des professionnels encore en activité ou non. Et, même si le gros de la troupe se compose de retraités, tous donnent de leur temps sans compter.

Ces hommes de métier qui ont à cœur de transmettre s'engagent selon leurs disponibilités. Les parents, eux, suivent le parcours des enfants, et témoignent de vocations nées le mercredi après-midi.

Toutes les compétences sont bienvenues à l'association ; ainsi est née la « Gazette de l'Outil en main », le livret d'accueil pour les parents et le livret de présentation des activités. Sur rendez-vous, le public peut visiter les ateliers.

Contact sur le site : www.loutil-en-main-troyes.fr